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LE CONGRÈS EN QUELQUES DATES 

25 avril 2016 
Date limite d'inscription au 
tarif préférentiel. 

24 mai 2016 
Ateliers techniques de 
l'ACRH - section Québec. 

25 mai 2016 
Ouverture: Session plénière 
avec Dr. Simon Courtenay. 

26 mai 2016 
Banquet annuel de 
l'ACRH en soirée. 

27 mai 2016 
Panel : Comment peut-on 
réduire la vulnérabilité des 
ressources en eau? 

Bulletin d'information, 31 mars 2016 http://acrh-cwra2016.ca 

Le 69e congrès national de l'ACRH aura lieu du 25 au 27 mai 2016 à l'hôtel Bonaventure Montréal, un 
lieu de congrès réputé, situé au coeur du centre-ville. Le thème principal du congrès est: 

Lʼeau à toutes les échelles:réduire la 
vulnérabilité et augmenter la résilience 
Le congrès de l'ACRH sera l'occasion de s'informer au sujet de recherches récentes et d'études de cas dans le domaine des 
sciences et de la gestion de l'eau. Des participants aux expertises variées convergeront vers l'hôtel Bonaventure Montréal 
pour cet événement propice aux échanges et à l'émergence de solutions novatrices dans le domaine de l'eau. 

Conférencier invité de la plénière d'ouverture 
Dr. Simon Courtenay sera le conférencier d'honneur lors de la plénière d'ouverture du 
congrès, le 25 mai 2016. Dr. Courtenay est directeur scientifique du Réseau canadien de 
l’eau, directeur scientifique au Canadian Rivers Institute et professeur au département 
des Études sur l’environnement et les ressources de l’Université de Waterloo. Son 
allocution s'intitulera: 

Ateliers techniques du 24 mai 2016 
Le 24 mai, des ateliers techniques d'une demi-journée ou d'une journée sont proposés afin 
d'approfondir certain sujets. Les 5 ateliers offerts sont: 

• Enregistreur de données et capteurs de qualité de l’eau, par Campbell Scientific
• Construire un enregistreur de données à faible coût pour le suivi environnemental
• Utilisation de la chaleur en tant que traceur pour la recherche en hydrologie [SCSH]
• Modélisation hydraulique 2D avec HEC-RAS
• Visite de sites aménagés pour la gestion de l'eau en milieu agricole [CNCID]

Note: Il n'est pas obligatoire de participer au congrès de l'ACRH pour s'inscrire aux ateliers techniques du 24 mai 2016. 

Programme technique du congrès 
Le comité scientifique a complété l'évaluation des nombreuses propositions reçues. Près de 250 
communications, sous forme de présentations orales ou d'affiches, seront présentées lors du 
congrès 2016 de l'ACRH. L'horaire préliminaire du congrès et la liste des communications retenues 
seront disponibles d'ici le 10 avril 2016. 

Inscription et informations additionnelles 
L'inscription pour le congrès et les ateliers s'effectue sur le site internet du congrès. Pour plus 
d'informations au sujet du programme du 69e congrès national de l'ACRH et des ateliers techniques, 

visitez le site internet à l'adresse suivante:   aaccrrhh--ccwwrraa22001166..ccaa  

25 au 27 mai 2016 

Hôtel Bonaventure Montréal 

900, rue de la Gauchetière O. 

Ville de Montréal, (Québec) 

On ne peut gérer ce qu’on ne mesure pas : 
leçons tirées du suivi environnemental 

http://acrh-cwra2016.ca/?lang=fr
https://www.cwra.org/fr/
http://acrh-cwra2016.ca/?lang=fr
http://acrh-cwra2016.ca/?lang=fr
http://acrh-cwra2016.ca/?lang=fr
cf1975
Zone de texte 
English version follow on next page 
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IMPORTANT DATES OF THE CONFERENCE 

April 25, 2016 
Deadline for early bird 
registration rate. 

May 24, 2016 
Technical workshops of 
CWRA Quebec branch. 

May 25, 2016 
Opening: Plenary session 
with Dr. Simon Courtenay. 

May 26, 2016 
CWRA annual banquet 
in the evening. 

May 27, 2016 
Panel: How can we  
reduce the vulnerability 
of water resources? 

Conference Newsletter: March 31, 2016 http://acrh-cwra2016.ca 

The 69th CWRA national conference will take place on May 25-27, 2016 at the Hotel Bonaventure 
Montreal, located in the heart of downtown Montreal. The main theme of the conference is: 

Water management at all scales: reducing 
vulnerability and increasing resilience 
The CWRA conference will be an opportunity to learn about recent research and case studies in the field of science and 
water management. Participants with various expertise will reach Hotel Montreal Bonaventure for this event, in an ideal 
place to foster exchanges and for the emergence of innovative solutions in the field of water.  

Keynote Speaker of the Opening Plenary Session 
Dr. Simon Courtenay will be the keynote speaker of the opening plenary session, on May 
25, 2016. Dr. Courtenay is the Scientific Director of the Canadian Water Network, a 
Science Director of the Canadian Rivers Institute and a Professor in the School of 
Environment, Resources and Sustainability of the University of Waterloo. His 
presentation is titled: 

Technical Workshops on May 24, 2016 
On 24 May, half day or full day technical workshops are offered to deepen some subjects. The 5 
workshops proposed are: 

• Datalogger and water quality sensors, by Campbell Scientific
• Building a low cost datalogger for environmental sensor measurements
• Using Heat as a Tracer for Hydrology and Groundwater Research [CSHS]
• 2D Hydraulic modelling with HEC RAS
• Field trip at research sites for water management in agricultural settings [CANCID]

Note: It is not mandatory to participate in the CWRA conference to register for technical workshops on May 24, 2016. 

Technical Program of the Conference 
The Scientific Committee has completed the evaluation of the numerous papers received. About 250 
communications, consisting of oral presentations or posters, will be presented during the 2016 
CWRA conference. The preliminary schedule of the conference and the list of accepted papers will 
be available by April 10, 2016. 

Registration and Additional Information 
Registration for conference and workshops is available on the conference website. For additional 
information about the technical program of the 69th CWRA national conference and the technical 

workshops, visit the website of the conference:   aaccrrhh--ccwwrraa22001166..ccaa  

May 25 - 27, 2016 

Hotel Bonaventure Montreal 

900, de la Gauchetière W. street 

Montreal, (Quebec) 

If you don’t measure it you can’t manage it: 
what we’ve learned about monitoring 

http://acrh-cwra2016.ca/?lang=fr
https://www.cwra.org/fr/
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